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REQUERIMENTO Nº 206/2016 
  

 

Requer informações da Prefeitura 
Municipal acerca de apoio à AMAI – 
Associação de Monitoramento dos 
Autistas Incluídos em Santa Bárbara 
d’Oeste, para que o trabalho 
preventivo da instituição seja 
ampliado.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que a AMAI – Associação de Monitoramento 

dos Autistas Incluídos em Santa Bárbara d’Oeste, atende crianças e 
adolescentes com Transtorno do Espectro do Autismo (TEA) residentes em 
Santa Bárbara d´Oeste e incluídos na rede regular de ensino; 

  
CONSIDERANDO que o tratamento clínico especializado é 

realizado semanalmente, tendo como objetivo o monitoramento, suporte e 
complementação ao desenvolvimento educacional, mas o tratamento 
preventivo é imprescindível, já que a criança absorve melhor o aprendizado; 

 
                       CONSIDERANDO que em junho do ano passado, após reunião 
com a diretoria da AMAI, encaminhamos ofício à esta prefeitura expondo as 
necessidades da entidade, destacando a urgência em ter um fonoaudiólogo e 
um fisioterapeuta para trabalho conjunto com os demais profissionais já 
custeados pela AMAI, além da solicitação para ser revisto o valor que o 
município repassa à instituição; 

 
CONSIDERANDO que não houve resposta favorável para as 

demandas da AMAI e é do nosso conhecimento a urgência, já que existe 
intenção de ampliação imediata no trabalho preventivo que é de extrema 
importância nas questões do autismo; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1) Como a Prefeitura Municipal pode colaborar no sentido de 
oferecer o atendimento de um fonoaudiólogo e um 
fisioterapeuta para atender a AMAI que urgentemente 
necessita ampliar os trabalhos de acolhimento?  

 
2) Com base nas necessidades da AMAI, é possível rever os 

valores que o município repassa à entidade, visando um 
aumento, já que o trabalho preventivo está sendo ampliado? 

 
 
       Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de fevereiro de 2016. 
 

 
 
 

Edison Carlos Bortolucci Jr. - Juca 
Vereador Presidente da Câmara 


